

2024年12月吉日
株式会社エム・シー・フーズ

サステナビリティ調査の結果について

当社は、持続可能なサプライチェーンを目指し、2022年度からサステナビリティ調査を開始しました。この取組みにより、当社の調達に対する考え方をサプライヤー様と共有するとともに、サステナビリティ課題に対する実態把握の調査を通じ、相互理解が深まることを期待しています。

2024年度の調査は、前回までの調査結果、ならびに現在の取引状況を踏まえ選定したサプライヤー様を調査対象先とし、サステナビリティ課題のうち、当社が最重要項目として設定した設問への回答としました。

調査の結果、海外サプライヤー様、国内サプライヤー様ともに、設問に対する肯定回答率が高いものとなりました。これは、サプライヤー様におけるサステナビリティ課題に対する意識が更に高まったことや、過去からの当社による実態把握の調査を通じ、サプライヤー様との相互理解が進んだことによるものと認識しています。

当社は、今後とも取引を通じたコミュニケーションに加え、サステナビリティ調査を継続することで、サプライヤー様とともに持続可能なサプライチェーンを構築していきたいと考えています。また、引き続きサプライヤー様と相互理解を深め、調査内容と調査方法の充実を図って参ります。